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平成２３年度科学・技術関係予算についての 

第一線の若手研究者からの意見募集結果 

（24152：ｽｰﾊﾟｰｻｲｴﾝｽﾊｲｽｸｰﾙ支援事業） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき ５件 

改善・見直しをした上で推進すべき １件 

推進すべきではない ０件 

その他 ０件 

合計 ６件 

 

 

【主なご意見】 

○本制度は、将来の日本の科学を担う人材の育成に役立っていると考えている。

また、大学と高等学校が交流を行うことで、高等学校における科学教育の向上

だけではなく、最新の科学技術の成果を一般社会に還元することに役立ってい

る。 

 

○若い世代にサイエンスの楽しさ、本質の深さを知る機会を与えることは日常

生活を効率的に正確にとらえるためにも重要である。理科教育においては実験

を行わないで大学の理工系に入学する高校生もいるため、大学での実習でもそ

の不慣れな手つき、原理を考えずに試験管を振る様子などには、はらはらする。

この事業を遂行することで、高校の先生方も実習や実験に前向きに取り組み、

大学とも連携を試みるなど非常に効果を上げている実感がある。 

 


